

全力は美

太田市立木崎中学校

第1学年 学年通信

第10号

令和4年9月30日(金)

感動の体育祭

22日(金)に体育祭が行われました。優勝はC組、準優勝はB組、第3位はA組でした。A組の“チームジャンプ”で一致団結して大縄を跳ぶ姿、B組の“綱引き”で完全無欠の結束力を発揮した姿、C組の“全員リレー”の電光石火のバトンパスで走る姿。それぞれのクラスが勝利を目指して全力で取り組み、持てる力を最大限に発揮しようと奮闘する姿が美しかったです。「一生懸命は、本当にかっこいい。」まさに学年通信の名前でもある『全力は美』を具現化した体育祭でした。また、仲間や先輩方を応援する姿勢も素晴らしかったです。そして、全校生徒で踊った“木崎中ソーラン節”。木崎中の一員としての、自覚を深めるとともに、先輩たちから伝統を受け継ぐ機会でもありました。次は合唱コンクールです。練習時から“全力は美”をモットーに、心のこもった合唱を楽しみにしたいと思います。



実力テスト(1学期の復習)の結果

夏休みが終わってすぐに行われた実力テストが採点されて戻ってきたので、結果を生徒に渡しました。答えは、デジタル化されて印刷されたものが渡されました。それと一緒に、得点や順位等を表にしたものが配られました。1学期に渡した成績用のファイルに入れて、今後の参考にしてほしいと思います。また、12日(水)・13日(木)の中間テストに向けて、学習計画を立てました。範囲表と計画表をいつでも見えるところに置き、家庭学習にコツコツ取り組んでほしいと思います。

【10月の予定】

10月 8日(土) 市中体駅伝大会
9日(日) 部活動停止期間
10日(月) スポーツの日
部活動停止期間
11日(火) 部活動停止期間

12日(水) 中間テスト①理 数 国 (部活動なし)
13日(木) 中間テスト②英 社 (部活動あり)
生徒会本部役員認証式
17日(月) 専門委員会①
25日(火) 合唱コンクール
28日(金) 群馬県民の日
31日(月) 専門委員会②